

Medieninformation – Ried, 8. April 2024

Unterstützung in Zeiten der Trauer: Einladung zum Gedenkgottesdienst

Das Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried, ein Unternehmen des Ordensklinikum Innviertel, bietet den Angehörigen von im Krankenhaus verstorbenen Patientinnen und Patienten verschiedene Unterstützungsangebote zur Bewältigung ihrer Trauer. Ein solches Angebot ist ein Gottesdienst, der dem Gedenken an die Verstorbenen gewidmet ist. Am Donnerstag, den 25. April 2024 um 18.00 Uhr sind alle Angehörigen, die einen geliebten Menschen verloren haben, herzlich in die Krankenhauskapelle eingeladen.

Wenn eine Patientin oder ein Patient im Krankenhaus verstirbt, sind die Teams der Stationen und die Krankenhauseelsorge bemüht, den Angehörigen ein würdevolles Abschiednehmen zu ermöglichen und sie in der ersten Phase der Trauer zu unterstützen. Darüber hinaus gestalten unsere Behandlungsteams einen Gottesdienst, bei dem der Verstorbenen liebevoll gedacht wird. Das ist ein Angebot für die Trauernden, aber auch wichtig für die Behandlungsteams, die so gemeinsam mit den Angehörigen einen guten Abschluss der Begleitung finden können.

Während des Gottesdienstes haben die Angehörigen die Gelegenheit, ihre Trauer, Einsamkeit und Verzweiflung in der Gemeinschaft zu reflektieren, um wieder Hoffnung zu schöpfen. „In unserem christlichen Krankenhaus betrachten wir dies als ein wichtiges und unverzichtbares Betreuungsangebot“, betont Wertevorständin Petra Stelzer.

Der Gedenkgottesdienst findet am Donnerstag, 25. April 2024 um 18.00 Uhr in der **Krankenhauskapelle** (Ebene 3, Bauteil blau) statt.



Bildmaterial: *Der Gedenkgottesdienst findet in der Krankenhauskapelle der Barmherzigen Schwestern Ried statt.*

©Krankenhaus Barmherzige Schwestern Ried/Jungwirth

Ansprechpartnerin für Medienanfragen:

Mag.^a Ulrike Tschernuth

T: 07752 602-3040

M: +43 664 3157908

ulrike.tschernuth@bhs.at

Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried

Das Schwerpunktspital des Innviertels umfasst 18 medizinische Abteilungen und Institute. Fachliche Schwerpunkte werden in den Bereichen Onkologie, Neurologie, Orthopädie und Gefäßmedizin gesetzt. Rund 1.800 Mitarbeitende kümmern sich ganzheitlich um die gesundheitlichen Bedürfnisse von jährlich mehr als 137.000 stationären und ambulanten Patient*innen.

www.bhs-ried.at

Ordensklinikum Innviertel

Unter dem gemeinsamen Dach der Ordensklinikum Innviertel Holding GmbH bündeln das Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried und das Krankenhaus St. Josef Braunau Kompetenz und Ressourcen für eine qualitätsvolle, wohnortnahe Gesundheitsversorgung der gesamten Region. Das Ordensklinikum Innviertel ist im Eigentum der Franziskanerinnen von Vöcklabruck und der Vinzenz Gruppe.